

Acogerá Norteamérica a 500 Refugiados Latinoamericanos

WASHINGTON, 15 de junio (EFE).— Los Estados Unidos admitirán en los dos próximos años a 500 refugiados políticos latinoamericanos, que en su mayoría serán judíos procedentes de la Argentina.

El Ministerio de Justicia norteamericano anunció hoy jueves que el gobierno de Carter decidió admitir a 37 mil refugiados de todo el mundo, por encima de las cuotas de inmigración establecidas, mientras se fija un cupo definitivo para personas incluidas en la categoría de refugiados políticos.

La mayoría de los extranjeros que podrán residir en los Estados Unidos

serán indochinos que se encontraban en campos de refugiados, luego de huir de Vietnam del Sur al término de la guerra en el sudeste asiático.

Entre los nuevos inmigrantes se encontrarán también los 500 latinoamericanos que serán acogidos en Estados Unidos por razones políticas, declaró un portavoz del Ministerio de Justicia.

La mayor parte de ese cupo estará compuesto por prisioneros políticos y refugiados argentinos, muchos de ellos judíos, que actualmente residen en Brasil.

unomásuno

EXCELSIOR

Llegan a 7,000 Millones de Dls. las Reservas Argentinas

BUENOS AIRES, 15 de junio (AFP)—Las reservas brutas de divisas durante el corriente año treparán hasta siete mil millones de dólares, con un incremento de casi dos mil millones de la misma moneda sobre diciembre de 1977, consignó aquí la revista especializada Mercado.

Esa acumulación de activos externos está permitiendo al gobierno militar argentino cancelar por anticipado el crédito "stand-by" concedido por el Fondo Monetario Internacional (F.M.I.) y reconstituir la posición del país en Derechos Especiales de Giro (DEG), aclaró la fuente.

«Menciona el informe que al nueve de junio último, las reservas brutas registradas en el Banco Central superaban los seis mil millones de dólares, señalando que poco antes de finalizar el año, Argentina ingresará en el super tramo oro, es decir, que se convertirá en acreedora del FMI.

«Uno de los cambios más importantes registrados en los últimos doce meses —dice Mercado comentando las variables de la exportación— es el vuelco de los productores hacia la agricultura, por ser el ciclo de cultivo de dos productos (trigo y soya) más rentable que la explotación ganadera que estaría a punto de iniciar un proceso de liquidación».

Sobre la base de las últimas estimaciones de cosechas, revela que el país está en condiciones de exportar siete millones de toneladas de maíz, cinco millones de toneladas de sorgo y menos de dos millones de toneladas de trigo.

«Una de las novedades en materia de exportaciones fue la implantación de la política cambiaria por la cual el gobierno dejó de intervenir tan activamente como lo había hecho en 1977 y parte de 1978», consignó el semanario.

¿Una foto, mi general?

